

～地域の方々との交流～



～ピアノ演奏会～

喜茂別町内の小学生の皆さまがピアノの演奏に来てくれました。

ご利用者は優しい表情を浮かべながら、児童の方々の演奏を熱心に聴かれています。心温まるとても素晴らしい時間となりました。小学生の皆さま、ありがとうございました。

音楽療法…音楽を聴いたり演奏したりする際の生理的・心理的・社会的な効果を応用して、心身の健康の回復・向上を図ることを目的とするもの。



ご利用者のご家族からとうもろこしをいただきました！
ありがとうございました。

～文化交流を行いました～



～華麗な日本舞踊～



最高です！

喜らめきの郷で日々活躍中の外国籍の職員の皆さん（技能実習生・特定技能者）に、日本文化に触れてもらう文化交流を企画し、浴衣を着てもらいました。昨年に続き、日本舞踊 泉流 師範代の 泉 先生 にお越しいただき、着付けのご指導や華麗な日本舞踊をご利用者の前で披露いただきました。

ご利用者に感想を伺ったところ、「最高です！」「綺麗だね！」と、笑顔でお答えいただきました。泉 先生、ありがとうございました。

喜らめき銀河タイムス

きもへつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜

- 一. 安心・安全
 - 二. 信頼・満足
 - 三. 地域に貢献
- 社会福祉法人溪仁会 経営理念



デイサービス真夏を満喫・趣味活動も充実！



海を見に豊浦町までドライブ。



冷やし中華、夏気分には拍車かけ！



一球入魂！

「学生たちの活躍に期待を込めて」ボールを磨いています！！
デイサービスでは近隣の学校に相談し、ボール磨きの活動を開始致しました。野球ボールとバレーボール。「ケガ無く楽しんで」「道具は大切に使わないとね」等々、活動を通じてご利用者の心の声を聞くこともできました。
これからも「一球入魂」想いを込めて磨かせていただきます！！

